> Music'Halle attitude

Comme chaque année depuis 1989, Music'Halle, l'école de musique de la rue Danielle Casanova, termine son année en un bouquet final tonitruant. Une série de concerts répartis sur tout le mois de juin permettra d'écouter élèves et professeurs donner un aperçu du travail réalisé tout au long de l'année.

ais revenons à la fête de fin d'année de Music'Halle : « Le principe de ces soirées, c'est celui "du cours à la scène", de ?l'entraînement au match... » nous confiait il y a peu Philippe Metz, le directeur de Music'Halle. « Nous essayons de faire en sorte que les gens qui travaillent dans nos ateliers aient, dans la mesure du possible, une vraie confrontation avec le public, car c'est quand même là que les choses se révèlent. » En même temps que ses activités pédagogiques, Music'Halle est également engagé dans une série de projets qui devraient lui permettre, en les menant à terme, de réaliser le rêve qu'elle fait depuis des lustres, à savoir poser ses valises dans un lieu permettant de combiner enseignement et lieu de diffusion. Il y a d'un côté le projet autour du bâtiment central de l'ancienne usine Job route de Blagnac, monté par un collectif d'associations du quartier des Sept Deniers, l'association Après Job, et qui intègre les activités de Music'Halle. Ce projet, malgré une forte mobilisation des habitants du quartier et de nombreuses rencontres avec les élus, n'avance que très lentement, la mairie de Toulouse défendant de son côté un autre projet dont le caractère est plus sportif. Mais rien n'est encore réglé. Affaire à suivre donc.

INTRAMUROS (DECEMBRE 2005)

"Un JOB pour tous"

L'association Après JOB a été créée en 1996 à la suite du premier plan social de l'usine JOB à Toulouse. Son action a été de suivre l'intégration des anciens salariés, de construire un réseau de partenaires aptes à faciliter le retour à l'emploi des personnels licenciés. Depuis, Après JOB a poursuivi ses activités avec succès jusqu'au reclassement des derniers salariés.

Souhaitant poursuivre ce travail de reclassement, les bénévoles d'Après JOB ont décidé d'ouvrir leurs portes à des demandeurs



Une réunion de l'association Après JOB

d'emploi en difficulté venant de tous horizons. Le Micro-projet "UN JOB POUR TOUS" a été initié en septembre 2004 et propose à ces demandeurs d'emploi un programme complet de réinsertion professionnelle. Il est financé par la mesure FSE 10b à hauteur de 11500 euros.

Le savoir-faire et l'enthousiasme des membres de l'association ont permis en 2004 d'accompagner 14 personnes en un trimestre d'activité, l'objectif étant de favoriser le retour à l'emploi de 30 personnes sur une année.